
Audi Q7
Beitrag von „TDI-Junkie“ vom 2. Februar 2006 um 08:17

Alles in allem ist der Q7 ein tolles Auto. Während einer Vorpräsentation am World Economic
Forum wurde ich eingeladen und konnte den Wagen von A-Z inspizieren (leider nicht fahre 
). Die Verarbeitungsqualität und die Optik im Innenraum ist toll. Leider wird der Wagen
praktisch "nackt" ausgeliefert, was enorme Kosten beim Zubehör mit sich bringt. Die
allgemeine Optik gefällt mir nicht unbedingt. Die Front hat was von einem Pottwal (von der
Seite her gesehen).

Ich bleibe beim T.

Greez
Adrian

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=69483#post69483
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